

## **Universidad del Sureste**

Licenciatura en Nutrición

## Eduardo Enrique Arreola Jiménez

Profesor(a)

## Economía de la Salud

Materia

Cuadro sinóptico

## Diego Riquelme Cano Aquino

Alumno

422419026

ID

<u> 7° A</u>

Grado y Grupo

00 de Octubre del 2021

Fecha de entrega

Tapachula, Chiapas

La globalización es un proceso histórico de integración mundial en los ámbitos político, económico, social, cultural y tecnológico, que ha convertido al mundo en un El impacto de la globalización en aspectos lugar cada vez más interconectado, en una aldea global. económicos (mercado, comercio internacional), políticos (instauración de sistemas democráticos, los derechos humanos) y, acceso a la educación, Conceptos básicos de La globalización fue el resultado de la consolidación del tecnología, entre otros, varía en función del globalización desarrollo de cada nación. capitalismo, de los principales avances tecnológicos y de la necesidad de expansión del flujo comercial mundial. La Organización Panamericana de la La salud, según la Organización Mundial de la Salud, es Salud aportó luego un dato más: la salud un estado de completo bienestar físico, mental y social, también tiene que ver con el medio y no solamente la ausencia de afecciones o ambiente que rodea a la persona. enfermedades Conceptos básicos de Salud física. Corresponde a la capacidad de una persona de mantener el intercambio y resolver salud y desarrollo las propuestas que se plantea. El doctor Floreal Ferrara tomó la definición de la Globalización, Salud mental. El rendimiento óptimo dentro de OMS e intentó complementarla, circunscribiendo salud y desarrollo las capacidades que posee, relacionadas con el la salud a tres áreas distintas ámbito que la rodea. Salud social. Representa una combinación de las dos anteriores: en la medida que el hombre pueda convivir En el ámbito laboral, la OMS también se pronuncia al La salud ocupacional tiene que ver con las Salud ocupacional hacer referencia a la salud ocupacional. Con este condiciones físicas del trabajador, pero término se entiende a la actividad que promueve la también con las condiciones psicológicas. salud de las personas en sus ámbitos laborales. El desarrollo humano tiene como función El desarrollo humano es el proceso en el cual una sociedad desarrollar el potencial de los seres debe mejorar las condiciones de vida de las personas que la humanos, incrementar sus posibilidades y Desarrollo conforman. Para alcanzar esto, deben aumentar aquellos brindarles un goce de la libertad, la cual bienes que los puedan proveer tanto de sus necesidades todas las personas poseen el derecho de básicas como de las complementarias. vivirla.